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Message in ENG / FR

Dear Members,
We are pleased to inform you that the call for applications to the Mediterranean Youth Council
(MYC) 2025  is now open. This is a unique opportunity for young people from your regions  to
engage more directly in regional and international policymaking.
The MYC, co-founded in 2022, is a dynamic platform that brings together young people from 17
Mediterranean countries. As you know, the Intermediterranean Commission, alongside
Region Sud (in collaboration with Têtes de l’Art) and Region Lazio, was an instrumental actor
in its creation. Since then, the IMC and Member regions have supported the MYC to participate in CPMR
and IMC statutory events, as well as local regional events.
The MYC is also part of the IMC’s strategic objective to foster youth participation  in shaping the
future of our regions and of the Mediterranean; the IMC Secretariat ensures, in fact, coordination between
the MYC and Member regions too.
Please find attached the official flyer for the 2025 call for membership, which provides all key information
about objectives, opportunities, and commitments involved.
In order to ensure representation of young people from the IMC territories,
please support the sharing of this call for applications among your networks,
regional youth councils and communities: ➡️ APPLICATION FORM – deadline
30 June 2025 (Shortlisted candidates will be invited for online interviews in June-July 2025).

The selection process & main criteria:
·       Young people from Mediterranean countries aged between 18 and 30
·       Fluent in English (even if we promote multilingualism!)
·       Available to commit time throughout 2025–2026
·       Actively involved in a local or regional youth initiative
·       Willing to travel and participate in in-person and online events

The MYC is committed to ensuring gender and geographical balance; selected members do not represent
any organisation or administration but participate in a neutral and personal capacity.
Thank you for your support in helping us reach motivated young people across your region.

Kind Regards,

-------------------

Chers membres,
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Nous avons le plaisir de vous informer que l’appel à candidatures  pour le Conseil
Méditerranéen de la Jeunesse (CMJ) 2025 est désormais ouvert. Il s’agit d’une opportunité unique
pour les jeunes de vos régions  de s’impliquer plus directement dans l’élaboration des politiques
régionales et internationales.
Le CMJ, cofondé en 2022, est une plateforme dynamique qui rassemble des jeunes issus de 17 pays
méditerranéens. Comme vous le savez, la Commission interméditerranéenne, aux côtés de la
Région Sud  (en collaboration avec Têtes de l’Art) et de la Région Latium, a joué un rôle
déterminant dans sa création. Depuis, la CIM et ses Régions membres ont soutenu le CMJ afin qu’il
participe aux événements statutaires de la CRPM et de la CIM, ainsi qu’à des événements régionaux
locaux.
Le CMJ s’inscrit également dans l’un des objectifs stratégiques de la CIM : encourager la participation
des jeunes à la construction de l’avenir de nos régions et de la Méditerranée. Le Secrétariat de la CIM
assure d’ailleurs la coordination entre le CMJ et les Régions membres.
Vous trouverez ci-joint le flyer officiel de l’appel à candidatures 2025, qui présente toutes les informations
clés sur les objectifs, les opportunités et les engagements attendus.
Nous vous invitons à diffuser largement le formulaire de candidature à vos
réseaux, conseils et communautés de jeunes régionaux : ➡️ FORMULAIRE DE
CANDIDATURE – date limite pour postuler est fixée au 30 juin 2025 (Les
candidats présélectionnés seront invités à un entretien en ligne en juin-juillet 2025).

Processus de sélection et critères d’éligibilité :
·       Résider dans un pays méditerranéen ou euro-méditerranéen et être âgé(e) de 18 à 30 ans
·       Avoir une bonne maîtrise de l’anglais (même si nous promouvons le multilinguisme !)
·       Être disponible et motivé(e) pour s'engager sur 2025–2026
·       Être impliqué(e) dans une initiative locale ou régionale de jeunesse
·       Être prêt(e) à voyager et participer à des événements en ligne et en présentiel

Le CMJ veille à garantir un équilibre de genre et géographique ; ses membres participent à titre individuel
et non en tant que représentants institutionnels.
En vous remerciant de votre soutien à la diffusion de cette opportunité auprès des jeunes de votre région.

Bien cordialement,
Le Secrétariat de la Commission Interméditerranéenne

Commission Interméditerranéenne de la CRPM/CRPM Intermediterranean
Commission

Tel.: + 33 (0)2 99 35 40 50 – elodie.nunes@crpm.org
X: @IMC_CPMR – Bluesky: @imc-cpmr – Web: http://cpmr-intermed.org
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